
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

      
      

 
 

   
 

 

  
 

 

   

  

 

 

 
 

 

 

 

 

 

   

 

 

 
 

Die unterzeichnende Bezirksrätin der GRÜNEN ALTERNATIVE WIEN stellt zur 
Bezirksvertretungssitzung am 03.12.2021 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage 

Betreffend Amphibienleitsystem Rosentalgasse 

Wird das Amphibienleitsystem in der Rosentalgasse regelmäßig überprüft und werden 
deren undichte Stellen ausgebessert? 

Wann hat die letzte Überprüfung des Amphibienleitsystems in der Rosentalgasse 
stattgefunden? 

In welchen Abständen wird das Amphibienleitsystem überprüft? 

Für wann ist die notwendig gewordene Instandsetzung des Amphibienleitsystems in der 

Rosentalgasse geplant? 

Wird diese notwendige Instandsetzung vor der nächsten Krötenwanderung erfolgen? 

Werden Expert:innen der MA22 zu den Überprüfungen eingeladen? 

Begründung 

Das Amphibienleitsystem in der Rosentalgasse muss dringend saniert werden. Der 

Holzzaun auf der Seite Richtung Silbersee ist teilweise vermorscht und unterspült. 

Große Spalten zwischen dem Lattenzaun stellen kein Hindernis mehr für die 

wandernden Amphibien dar und bieten somit keinen Schutz mehr für die zu den 

Laichgewässern wandernden Amphibien. 

Auf der Seite des Metallschutzzaunes sind Unterspülungen festgestellt worden. Auch hier ist 

der Schutz der im Frühjahr zu und von deren Laichgewässern wandernden Amphibien nicht 

mehr gegeben. Amphibienschutz muss im Klimabündnis Bezirk Penzing ernst genommen 

werden. 

Anneliese Kästner-Hejda BA MA 
Klubobfrau 




